



ペタンク

楽しみませんか？

一度見学に

お越しください

高槻市ペタンク協会

〈ペタンクの魅力〉

ペタンクは、フランス生まれのオシャレで楽しいスポーツです。1910年に南フランスの港町ラ・シオタで生まれたボール・スポーツです。ピエタンケ(両足をそろえる)からペタンクになったと言われています。発祥国フランスでは600万人がプレーを楽しみ、40万人がライセンスを持って様々な大会に参加しています。ペタンクはカーリングと似ています。基準は違いますが、得点計算は一緒です。

ゲームは、基準となる目標球(ビュット・直径30mm・木製)を6m～10mの範囲に投げ、それに近づくようにボール(鉄またはステンレス製・直径70.5～80mm・重さ650～800gの範囲で自分に合ったもの)を投げて得点を競い合うスポーツです。

親しまれる理由は、いつでもどこでも少しのスペースで気軽にプレー出来るところにあります。たった一球で形勢を有利にしたり、大量得点を取ったりするところにゲームの面白さがあります。そのためには、集中力を必要とし、巧妙な戦略や高度な技術を身につけなければなりません。思い通りの投球、作戦が的中した時には、この上ない爽快感があります。

〈高槻市ペタンク協会の練習会〉

下記の時間に練習会を開催しています。いつでもお気軽に見学・体験にお越しください。

月・水・金(祝・雨天中止) 嶋上郡衙跡附寺跡グラウンド 午後1時から3時30分まで

(住所) 高槻市郡家新町35番地(通称 郡家グラウンド) バス 清福寺下車 交番西側

〈ペタンクについてのお問い合わせは〉

高槻市ペタンク協会 会長 水谷繁夫 携帯 090-3627-1546

広報 円実敏和 携帯 090-2019-2129 までお気軽に